



会員卓話

コロナ以前のアメリカ (後編)

会 員 村 上 綾一君

新型コロナウイルス感染拡大の影響で例会欠席が続
き、申し訳ございません。委員会の仕事もできておらず、
ご迷惑をお掛けしております。

9月に卓話をおこなった際には「感染者数が減れば出
席したい」とお話ししましたが、むしろ増加傾向となり、東
京の陽性者数報告は1日500人以上が普通になってしま
いました。感染が収束に向かい、自由に往来できる日に
戻れることを切に願っております。

アメリカの感染拡大も止まりません。1日の新規感染者
数が20万人を超える日もあります。私が学んだ学校は閉
鎖されていて、オンライン授業に切り替わった状況が続い
ています。ただ、授業がオンラインになっているのは悪い
ことばかりではなく、日本からログインして授業に参加で
きるようになりました。他にも卒業した生徒が授業に参加
すると、画面越しに再会できて、「お久しぶりですね」
「どこもコロナで大変ですね」と会話することもできます。
オンライン授業は対面授業のようにスムーズに発言する
ことが難しく、技術的に改善の余地があると感じますが、
それを補って余りあるほどの利便性と可能性があります。

アメリカでは、10月のハロウィン、11月の感謝祭が大
きなイベントです。卓話ではコロナ以前のアメリカの様子
を写真でお見せしましたが、当然誰もマスクをしていま
せん。握手やハグも当たり前でした。しかし今年のハロ
ウィンや感謝祭では、友達や親族とは会わず、独りだけ
或いは家族だけで過ごす方が多かったです。12月はクリ
スマスシーズンですが、やはり外出を自粛する方が多い
ようです。巣ごもり需要の影響で、世界各地でクリスマス
ツリーが売り切れているという報道もあり、コロナの影
響は計り知れないものがあります。

どの国でも新型コロナウイルスが社会に暗い影を落
としています。ワクチンや治療薬の開発により、世の中が
また明るくなることを祈っております。

年次総会開催

11月6日例会時、東宗徳指名委員長より次年度理事
候補者及び次々年度会長候補者の発表がありま
したが、その後新たに立候補される方はありません
でした。よって、クラブ細則第3条第4節第4項により
次の方の当選が確定しました旨宣言します。

次年度理事

渡邊雅昭君・山口和一君・森藤恵二君
細澤哲哉君・野際宏行君・實石 学君
清 マキ君・大村愛美君・渡邊洋二郎君
塚本和弘君・大友保志君

次々年度会長

清 マキ君

幹事報告

1. 例会変更のお知らせ

沼津柿田川…12/16(水)は12/18(土)

クリスマス家族例会に変更

富士山吉原…12/17(木)はコロナウイルス感染拡大に

伴い忘年家族会中止

12/31(木)は祝日週休会

2. 12月例会より例会開催方式変更(コロナウイルス 感染拡大状況を考慮)

3. 12/13(日)「千本をよくする会」千本公園清掃奉仕
中止 ⇒コロナウイルス感染拡大状況を考慮

4. 「ロータリーの友」12月号 配布

5. 12月のロータリーレート 1ドル=105円

スマイル・ボックス

大友君…2人目の妻の誕生日のお祝いありがとうございます。

吉野君…本日当たり日の誕生日です。皆様によいことが
ありますように！

<p style="text-align: center;">A</p> <p>◎小林 ○横溝 大石 渡邊(好) 吉野 渡邊(秀) 塚本</p>	<p style="text-align: center;">M</p> <p>野際 峯村 東 實石 大友 大熊</p>	<p style="text-align: center;">D</p> <p>◎渡邊(真) ○三好 太田 杉山 渡邊(雅) 清 積</p>
<p style="text-align: center;">B</p> <p>◎白壁 ○高地 木村 村上 勝呂 寺田</p>	<p>1-3月度 テーブル編成表 (誕生年月「日」の日付順) ◎マスター ○サブ</p>	<p style="text-align: center;">E</p> <p>◎楠木 ○今田 石川 渡邊(洋) 道前 上田 山口</p>
<p style="text-align: center;">C</p> <p>◎大村 ○森藤 高原 望月 渡辺(芳) 恒吉</p>		<p style="text-align: center;">F</p> <p>◎山本 ○野口 石渡 向坂 奥村 細澤</p>